
Indicação - 0lcxasi0

Estado de Mato Grosso
Assembleia Legislativa

Despacho NP: 0lcxasi0
SECRETARIA DE SERVIÇOS LEGISLATIVOS
18/06/2015
Indicação nº 1142/2015
Protocolo nº 2728/2015
 

Autor: Dep. Nininho

Indica ao Excelentíssimo Senhor Governador do
Estado de Mato Grosso, José Pedro Gonçalves
Taques,  com cópia  ao  Excelentíssimo Senhor
Secretário  de  Estado  de  Infraestrutura  e
Logística,  Marcelo  Duarte  Monteiro,  a
necessidade  de  viabilizar  a  Concessão  do
Terminal  Aeroportuário,  bem  como  recursos
financeiros  mensalmente  para  a  manutenção
do Aeroporto, no município de Alta Floresta/MT.

  Indica ao Excelentíssimo Senhor Governador do Estado de Mato Grosso, José Pedro Gonçalves Taques,
com cópia ao Excelentíssimo Senhor Secretário de Estado de Infraestrutura e Logística, Marcelo Duarte
Monteiro, a necessidade de viabilizar a Concessão do Terminal Aeroportuário, bem como recursos
financeiros mensalmente para a manutenção do Aeroporto, no município de Alta Floresta/MT.
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JUSTIFICATIVA

Atendendo à solicitação da Câmara Municipal de Alto Floresta/MT, indico a necessidade de viabilizar a
Concessão do Terminal Aeroportuário.

Cabe salientar, que o termo de concessão encontra-se hoje em face de assinatura que foi acertado em
reunião realizada no mês de fevereiro do corrente ano, com a presença do Governo do Estado, o prefeito de
Alta Floresta, este Deputado e Vereadores.

O município de Alta Floresta não pode explorar a área comercial existente no Terminal Aeroportuário, pois
ainda não tem a concessão para se fazer a licitação, seria um recurso pequeno, mas que, poderia auxiliar o
município para cumprir todas as determinações que a ANAC exige.

Hoje o município tem 02 (duas) rotas de voos diários, e já está em contato com mais empresas que
manifestaram interesse em operar em Alta Floresta, mas a cidade está com a estrutura de funcionamento
precário, somente com o básico para funcionamento, necessitando que se faça investimentos para cumprir
as exigências da ANAC, por isso, a necessidade também de viabilizar recursos financeiros mensalmente,
para cumprir com todas as exigências e também poder dar um melhor atendimento a população do município
de Alta Floresta/MT e região.

Com isso, por se tratar de um pedido de suma importância, contamos desde já com o apoio dos Nobres
Pares para sua aprovação e seu acolhimento pelas autoridades competentes.
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